
Stv. D. Grütz erklärt, dass der Antrag bereits im Rat und in der letzten Sitzung des 
Schulausschusses im Mai behandelt wurde. Inzwischen läge eine Stellungnahme des für die 
Bergneustädter Schulen mit dem Support beauftragten Unternehmen „Paradise Server IT 
Solutions“ vor. Danach wäre mit der Freischaltung des WLAN´s in zwei bis drei Monaten zu 
rechnen. 
 
VA Krumme stellt klar, der in der Stellungnahme geschätzte Zeitraum von zwei bis drei Monaten 
zähle ab der kompletten Einrichtung von MNSpro Cloud an der jeweiligen Schule. Insbesondere, 
weil die Firma AIXConcept die OPNSense Firewall liefere, die Grundvoraussetzung sei, um 
Schüler ins schulinterne WLAN zuzulassen. 
 
StVRin Adolfs ergänzt auf Nachfrage, nach der jeweiligen Ausschreibung sei der Auftrag für die 
Serveradminlösung im Juli, für Second-Level-Support im September 2022 erfolgt. Beide 
Dienstleister stünden im direkten Austausch miteinander. Ein verlässlicher Termin zur 
Fertigstellung könne nicht genannt werden. 
 
Auf den Hinweis von Stv. Schulte, der Antrag der SPD wäre in Bearbeitung und eine 
Beschleunigung durch die Verwaltung sei nicht möglich, beantragt Stv. D. Grütz die 
Wiedervorlage des Antrags im Schulausschuss zum 10.05.2022. 
 


